



福岡県からは北九州市、水巻町、久留米市、宇美町から24人が参加しました。



**九州ブロックスポーツ少年大会に  
福岡県から24人が参加  
来年度の福岡大会につなげよう！**

**長崎のリーダー達に負けないくらいの  
新たなリーダー達が育ってきました**



人間知恵の輪でアイスブレイク



和道会空手道、頃末水泳、貴船ソフト、合気道祥雲塾、誠心館空手道の仲間達



リーダー会に入つて今度は僕らが各県からの参加者をもてなすぞ！  
誠心館空手道宇美ハ幡本部 麻生侑利

リーダー会に入つて今度は僕らが各県からの参加者をもてなすぞ！  
誠心館空手道宇美ハ幡本部 麻生侑利

この大会で感じたことは、長崎県リーダー会のメンバーが、僕たちを楽しませようと、いろいろなプログラムやレクリエーションを考え、大会を盛り上げてくれた。キャンプファイヤーは大雨の影響でキャン德尔の集いになりましたが、各県の出し物

来年は福岡県で大会が開催されます。僕はリーダー会に入つて、来年の大会では班付きリーダーになつて、各県から集まつた参加者を思いつきり楽しめたいと思つています。また、スポーツ少年大会の楽しかった思い出を後輩たちにしつかり伝えて、来年のスポーツ少年大会には、沢山の団員に参加して欲しいと思つています。来年の夏は、僕らと一緒に、夏休み最高の思い出をつくろうぜ！

8月10日(月)～13日(木)に長崎県諫早市で開催された九州ブロックスポーツ少年大会に福岡県から24人が参加しました。彼らには、結団式かみんなには、来年班付きリーダーとして活躍してもらいます。そのために、長崎県のリーダー達の行動を良く観察して学んでください」と話していました。今回参加した団員からは「来年班付第一歩としてリーダーへの歩みを進めてもらいたいと思ひます。



福岡県からは空手の型を披露





交換交流レクでリーダー会員が大活躍！



人間知恵の輪でアイスブレイク

## 九州プロックスポーツ少年団 サッカー交流大会

400人の参加者に夏休み最高の思い出を!  
交換交流レクリエーションは大盛り上がり

小学生最後の夏休みになる選手も多く、彼らを迎える、私達リーダー会も「福岡での楽しい思い出を沢山残してあげたい！」との思いで四ヶ月前からプログラムを考え練習してきました。彼らが中学生になつたら、地元のリーダー会で活躍して欲しいと願つてます。



8月21日（金）から23日（日）にかけて、福岡市東区の福岡フットボールセンターにおいて、九州プロックスポーツ少年団サッカー交流大会が開かれました。各県からの約400名の選手達に、「夏休み最高の思い出を！」を合言葉に、大会を盛り上げました。

リーダー会が受け持ちはれました。大会行事が開催され、交換交流レクをリードして、各県から約400名の選手達に、「夏休み最高の思い出を！」を合言葉に、大会を盛り上げました。

## 福岡県リーダー会 スキルアップ研修会を開催



平成27年7月11日・12日の両日宗像市の県立少年自然の家「玄海の家」において、福岡県リーダー会スキルアップ研修会を開催しました。

研修の目的は、来年開催される九州プロックスポーツ少年大会のプログラムを作成するため、施設の事前視察とプログラム体験そして、九州プロックスポーツ少年大会で実施するオープニングレクリエーションのリハーサルを行いました。

スポーツ少年大会の参加者約180名が実際に体験してみました。海洋カヌーは初体験でしたが、大変楽しくプログラムにはぜひ入れたいとの意見が出ました。

他にもサンドアート（砂の芸術）や食育の一環として地引網や捕った魚をバーベキューで食べようなど意見が出ました。

## シニアリーダースクールに参加して

リーダー会長 宇美町合気道祥雲塾 田中優羽



富士山のふもとにある国立中央青少年交流の家で開催された、日本スポーツ少年団シニアリーダースクールに参加しました。講義でリーダーとして必要な知識を学んだりスポーツ実践は、班の仲間と協力して指導案を作つて地元の単位団の子ども達を相手に実践してみるなど、貴重な経験ができました。中でもテーマディスカッションで得た経験はとても貴重なものでした。自分が所属する単位団の問題点や、その原因。そして、リーダーとして自分に何ができるのかを班で話し合い、最終日に発表しました。私は自分の単位団の悩みが自分のところだけの問題ではないとわかり、同じ悩みを持つ仲間ができたようで嬉しかつたです。

私は、沢山のリーダーにシニア・リーダースクールに是非参加してもらい、多くの経験や知識そして仲間を得てきてほしいと思います。